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银杏树属名贵品种，自然条件下从栽种到结果要20多年，40年后才能大

量结果。因寿命极长而闻名，而今年春天才种下的几棵银杏树却打起了“吊

针”。

8月4日15时，记者看到郑上路与荥泽大道交叉口西侧廊道上的几棵银

杏树很是萧条。树干用几个木棍支撑着，枝桠细小，树叶很稀疏，树干上插着

注射器，生命力微弱。在附近纳凉的张先生说：“这6棵银杏树是今年春天移

植过来的，现在树叶都黄了，希望打药之后树能好起来，长得茂密一些。”

据荥阳市园林中心绿化养护管理科科长张妍介绍，旱或涝会引起树木生

命力不强、树叶稀少，加上根部周围都是水泥地面，造成树木枯黄。为了促进

树木根系发达、树体强壮，荥阳市园林中心对胸径超过10厘米的银杏、香樟

等名贵树种注射药物。张妍说：“今年3月，索河路上的银杏树得了焦叶病，

我们对491棵树注射了药物，打药后树叶明显改观。现在也给这6棵树打‘吊

针’，树木茂密了大家的生活环境才更好。”荥阳金版 刘晶

“一切以病人为中心”，是荥阳协和医

院的服务宗旨。走进该医院，一种热情、

和谐、温馨的感觉扑面而来。这里就医环

境好、医生水平高、医疗设备先进、治疗效

果比较好、服务比较到位、收费价格比较

低、患者比较满意。

妇科是荥阳协和医院的品牌科室。

院长徐宁告诉我们，每年到荥阳协和医院

做妇科手术的有1000多人，效果都很好，

没有一个复发的。我们感到很惊讶，甚至

有点不相信的感觉。通过进一步了解，我

们得到了确认。

妇科（二）主任唐秀艳毕业于哈尔滨

医科大学，妇科副主任医师。唐秀艳一直

致力于妇科肿瘤的临床与基础研究，熟练

阴式子宫切除术、阴式子宫肌瘤剔除术，

熟练腹腔镜微创手术，掌握各种妇科恶性

肿瘤根治术。擅长宫颈癌前病变（CIN）
的诊断和处理，阴道镜技术、激光技术和

LEEP、海扶刀技术。独创海扶刀新方法

——三段切割法治疗宫颈CIN；独创CIN
治疗方案选择新策略——根据病变阴道

镜特点选择治疗方案。尤其擅长妇科肿

瘤的新辅助化疗（NACT）和维持化疗、一

线化疗、二线化疗。在国内有影响的医疗

卫生报纸杂志上发表论文10多篇。

看到唐秀艳的简历，对荥阳协和医院

治疗妇科病的水平，就有了一个大致的了

解。唐秀艳告诉我们：“医生是一个神圣

的职业，关系到患者的健康，关系到家庭

的幸福，必须尽心尽力、认认真真去做好，

来不得半点马虎。作为一名医生，不仅要

有较高的医疗技术水平，还要有一颗温

暖、细致、善良的心。所谓温暖，就是要让

患者感觉到医生和蔼可亲，平易近人，对

你信赖，从而增强战胜病魔的决心和勇

气。所谓细致，就是在诊疗过程中要细致

入微，不放过任何细节，这样才能准确掌

握病情，制订科学的治疗方案，去除一丝

一毫的病灶，达到良好的治疗效果。所谓

善良，就是要关心爱护患者，全身心地为

患者服务。无论是富商、领导干部，还是

一般的居民，在荥阳协和医院他们只有一

个身份，那就是应该尽全力医治的病人，

每一个病人都应得到良好的医疗服务，不

该花的钱一分都不让多花。”

唐秀艳还告诉我们，荥阳协和医院妇

科病治疗效果好还有一个重要原因，就是

医疗设备比较先进，治疗手段比较先进。

宫腔镜不仅能确定病灶存在的部位、

大小、外观和范围，而且能对病灶表面的

组织结构进行细致的观察，并在直视下进

行手术。通过宫腔镜可对功能失调性子

宫出血、黏膜下肌瘤、子宫内膜息肉、宫内

节育环和流产后胚胎组织残留、不孕症和

反复自然流产、输卵管病变、子宫腔内异

常、子宫内膜癌等疾病进行准确检查和治

疗。况且治疗的过程中，不需开刀、不出

血、不留疤痕、不复发、不需住院，整个手

术只需3分钟就可完成。

王晴（化名）已经结婚一年多了，但是

因为迟迟怀不上孩子，全家人急乱如麻。

2013年4月，王晴和婆婆一起来到荥阳协

和医院，妇科唐主任接诊。询问过基本情

况后，唐主任通过电脑检测发现王晴的输

卵管非常细，怀孕的可能性极小。告知患

者及家属情况后，唐主任针对王晴的病情

制订了治疗方案。运用不孕不育治疗仪，

王晴做了两次输卵管疏通后，情况明显好

转。当王晴来到协和医院要做第三次疏

通时，唐主任做检查时发现王晴已经怀上

了宝宝！

据了解，荥阳协和医院开设有3个妇

科，妇科（一）和妇科（三）都是专家坐诊，

医疗水平也相当高，每天接诊的病号也相

当多，患者都很满意。

管中窥豹，可见一斑。通过对荥阳协

和医院妇科（二）的简单了解，我们看到了

荥阳协和医院对患者的服务精神、服务质

量，以及较高的医疗能力和水平。

临走时，唐秀艳恳请我们对她的工作

多提宝贵意见，并通过我们向荥阳市妇女

同胞问好。

杨振芳 刘晶

位于 S232线荥阳段改造工程中的

杨庙大桥于8月2日正式通车。

S232 线，也称荥密路，是连接荥

阳、新密的重要道路。大部分路段穿

越山区，坡度大，弯道多，视线狭窄，

曲斜无形，行车极为不便。随着几十

年的经济社会发展，荥密路早已不堪

负重，甚至成瓶颈路、卡脖子路。为

改善道路状况，提升公路等级，经过

荥阳市交通运输局、公路管理局不断

努力，荥密路的改造于 2010 年 1 月经

省交通厅批准正式立项，为降低路面

坡度、改善线型、缩短行车距离，新建

杨庙大桥一座。

新建的杨庙大桥全长 688.8 米，设

计标准为公路一级 ,总投资 2500 余万

元，是荥阳市迄今跨径最长、最为壮

观的一座桥梁，每跨 40 米，共 17 跨，

桥面净宽 9 米，桥梁设计在半径为

1500 米的圆曲线上，有纵坡、有弯道，

高架桥的最深处有 30 米，桥梁设计难

度、施工难度非常之大，集中了桥梁

施工中的“高桥墩、大跨度、深桩基”

三大难点。

为解决施工中的难度，荥阳市公路

局专门抽调十几名专业技术人员成立工

程项目部，对工程质量、安全生产全程监

督，并积极配合施工单位，协调解决施工

中出现的问题。

建成通车后的杨庙大桥，将成为连

接荥阳市和新密市的南北主要通道，是

荥阳市、新密市之间最快捷的交通要

道，在公路网中起着重要作用，也将改

善荥阳市西南部及新密市西北部山区

沿线人们出行环境，为经济社会的发展

起到重要作用。 荥阳金版 李显文

■荥阳协和医院系列报道（二）

术者仁心，一切以病人为中心

荥密路杨庙大桥正式通车

郑上路与荥泽大道交叉口西侧

银杏树病了，来一针

荥阳协和医院妇科热线：6 4 6 3 3 3 3 3

老农遭入室盗窃
损失数万元盼破案

我是荥阳城关乡李克寨的一个

农民，今年 60 多岁了，我居室的窗

户钢筋被撬断，抽屉被撬开，刚取回

家中几天的数万元，外加两条金项

链丢失。

发现后我报了警，当地派出所

和荥阳刑侦队出警勘验了现场，我

也做了笔录，他们让我在家等消息。

我在家等了一天多，后又想起

了一些线索，怀疑某几个人早几天

就留意我了，否则我拿回家的钱不

会几天内就被盗了。我家那么多

屋，窃贼为啥只进我的屋，而且屋

内其他物品没有被翻动。一天多

了不见有警察展开调查，就自己到

乡派出所提供我所能怀疑的线

索。由于是星期六，派出所内只有

一人值班，我又多遍打副所长的电

话不见接听。

我心急如焚，再等几天我的

钱就有可能被窃贼花完了，那可

是我辛辛苦苦积攒了大半辈子的

钱呀。

荥阳市公安局回复说：他们

一直在按照有关程序处理此案。

他们已经联系上被盗的农民，但

这位农民并不能够说出犯罪嫌疑

人，也没有进一步提供有价值的

线索。公安部门理解老人被盗后

的心情，会及时破案。

记者 姚辉常


